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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que esta semana é 
uma semana difícil para todos que vivem na cidade de Colinas e no Vale do Taquari, 
devido aos acontecimentos da semana que passou, com as cheias do Rio Taquari, 
quando muitas pessoas tiveram suas vidas perdidas, familiares que se foram. Falou 
que, graças a Deus, em Colinas não perderam nenhuma vida, não que ficam felizes, 
mas mais aliviados quanto a isso. Salientou não ter muitas palavras para falar sobre o 
que aconteceu, no entanto, precisam deixar alguns agradecimentos a todos que se 
empenharam durante esse período. Agradeceu aos funcionários públicos do Município, 
que durante esses dias não tem medido esforços para auxiliar todas as pessoas, de 
todas as Secretarias, ao pessoal que na noite da enchente se disponibilizou e usou os 
barcos para salvar as pessoas que estavam sem conseguir sair das suas residências. 
Também agradeceu aos voluntários do Município e aos voluntários que vieram de fora 
auxiliar em tudo que é parte da limpeza, na arrumação das casas, enfim, todo auxílio 
que foi dado. Comentou que também queria que fosse, após isso, com a permissão do 
Presidente, mandar alguns ofícios da Câmara de Vereadores para algumas entidades 
e empresas que realmente prestaram um serviço para o Município, aos Bombeiros 
Imicol, que também não mediram esforços, à direção da Metalúrgica Hassmann, que 
também liberou seus funcionários para vir auxiliar, às Administrações Municipais de 
Imigrante, Westfália, Posso das Antas, Teutônia. Acredita que foram essas, não sabe 
se teve mais alguma, mas que possam mandar ofício a eles, bem como, para as 
empresas que doaram, dizendo não saber, porém deve ter um controle disso por parte 
do pessoal da assistência social, um controle de quem mandou doações para o 
Município. Sugeriu que façam isso também, um agradecimento especial a essas 
empresas ou voluntários ou pessoas, porque acredita que isso foi de extrema 
importância. Mencionou ver movimento na Sociedade da Linha Ano Bom, onde as 
pessoas vão para pegar mantimentos, comida, roupas, enfim, material de higiene e 
limpeza que é essencial nesse momento. Deixou também um agradecimento aos órgãos 
de imprensa, pois acha que eles foram fundamentais também na divulgação e no auxílio 
de algumas informações e também em busca de ajuda, divulgando o que aconteceu em 
Colinas e nos Municípios vizinhos. Disse saberem que sofreram muito aqui, mas que há 
outros Municípios muito mais prejudicados, enfim, acha que é fundamental, de extrema 
importância reconhecer quem realmente ajudou com tudo o que é tipo de auxílio, mão 
de obra, equipamento, de máquina, de retro, de caminhão pipa. Acredita que é hora de 
agradecer, também ao Governo do Estado, pois o Governador veio ao Vale olhar, 
verificar e precisam agora fazer uma cobrança, para poder ter esse auxílio vindo do 
Governo do Estado. Informou que o Governador Eduardo Leite, Vice-Governador 
Gabriel Souza, estiveram aqui na reunião, inclusive o Vice-Presidente Geraldo Alckmin 
também esteve aqui e agora é hora da Administração Municipal, com o auxílio dos 
Vereadores, buscar esses recursos, porque há muitas pessoas que sofreram e 
perderam muita coisa, inclusive, teve gente que perdeu casa. Afirmou que é hora de 
reconstruir, dar as mãos, sendo que já tem um projeto aqui na Câmara quanto a isso, o 
qual acha que precisam realmente aprovar, com consciência, com responsabilidade, 
fazendo o papel deles também, no futuro, fiscalizando, tentando construir uma Colinas 
melhor para todos, porque sabem que a devastação foi muito grande. Dirigindo a palavra 
ao Presidente, disse ficar o seu registro e acredita que podem fazer em nome da Câmara 
de Vereadores, nem em seu nome, nem em nome de bancada nenhuma, mas em nome 
da Câmara mesmo, mandar esse ofício para todos, porque esse auxílio, essa ajuda faz 
diferença. 


